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Sondererlöses Taunusbrunnen und Sicherstellung der geplanten 
Bebauung

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung:

1. Wie aus der Zeitung zu entnehmen hat die Stadt Karben durch den Weiterverkauf
des Areals Taunusbrunnen Mehreinnahmen erhalten. 
Wie hoch ist dieser Betrag?

2. Ist  sichergestellt,  dass  die  Bebauung  (wie  geplant)  auf  der  Grundlage  der
vorhandenen Beschlussfassung einschließlich der Außengestaltung erfolgt?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich
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